

**MOBILISATION POUR L'AMELIORATION DE NOS SALAIRES
ET DE NOS CONDITIONS DE TRAVAIL !
Le 19 MARS 2024 : PARTICIPONS MASSIVEMENT
À LA GRÈVE ET AUX MANIFESTATIONS !**

Pourquoi la grève ?

- Stagnation de la valeur du point : notre pouvoir d'achat est en déclin continu.
- Détérioration des conditions de travail : manque de personnel.
- Surmenage dans tous les services : pression excessive liée au manque de personnel.
- Classification peu claire : ne reflète pas fidèlement le travail des employés et des cadres et ne permet pas une reconnaissance du travail et des efforts.

Nos revendications :

1. Revalorisation immédiate de la valeur du point : pour une rémunération juste de notre travail.
2. Réduction de la charge de travail : recrutement de personnel supplémentaire.
3. Classification transparente et équitable : reconnaître la réalité de nos fonctions.

Pourquoi le 19 mars ?

Défendre la Fonction Publique aujourd'hui c'est défendre la MSA demain. Si la Fonction Publique n'obtient pas de revalorisation salariale alors ni le Régime Général ni la MSA ne pourront espérer en avoir une à leur tour.

Sans débloccage au niveau de la Fonction Publique aucun débloccage ne sera possible pour la MSA.

La MSA doit être solidaire de la Fonction Publique car aujourd'hui seules elles n'obtiendront rien.

Défendre les services publics : un service public solide est essentiel pour tous les citoyens.

Progresser sur les revendications salariales : unissons nos forces pour des avancées concrètes.

Salariés du secteur privé et de la MSA, unissons-nous !

Rejoignez la grève et la manifestation le 19 mars !